

# 緑陽台認定こども園園長だよい

令和3年6月23日 緑陽台認定こども園 No.6

## 6月のお誕生会

6月16日(水)6月生まれさんのお誕生会がおこなわれました。

6月生まれのお誕生児さんは全員で18名でしたが、1名お休みのお友だちがいました。お休み

のお友だちは次回のお誕生会に一緒にお祝いをします。17名のお誕生児さんのお誕生会となりました。

自己紹介で以上児さんは「大きくなったらなりたいもの」を「アイスクリーム屋さん」や「プリキュア」と教えてくれました。未満児さんは「好きな食べ物」を「メロン味のアイスクリーム」や「いちご」と教えてくれましたよ。

お楽しみは、ゆりか先生によるアンパンマンのパネルシアターです。様々なキャラクターが登場し、「アンパンマン!」「カレーパンマン!」とみんな喜んで見ていましたよ。アンパンマンのキャラクターがクイズを出してくれました。「白くて・・・飲み物で・・・」などとキャラクターが教えてくれるヒントを聞いて、「牛乳!!」と元気に答えてくれましたよ☆みんなでクイズを楽しんでいると、バイキンマンが登場してペープサートをぐちゃぐちゃにしてしまいました。さあ大変!でも、こども園のみんなとアンパンマンで力を合わせた“アンパンチ”でバイキンマンをやっつけることができました。

今年度のお誕生会は今回で3回目ですが、回を重ねるごとに座り方やお話の聞き方が上手になっています。



## 運動会の練習頑張っています!!

運動会当日まであと10日となりました。『うんどうかいだより』でお知らせしました通り、今年度の運動会も、コロナウイルス感染症対策のため以上児さんのみで行われます。しかし、今年度は未満児さんも7月5日に保育の中で『うんどうかいごっこ』をしますよ。保護者の方の観覧はありませんが、未満児さんにも運動会の雰囲気を楽しんでもらえれば、と思います。

今回は各学年の競技についてお知らせいたします。以上児さんはどの学年も「かけっこ」「障害物」「遊戯」を行います。年中さんと年長さんは合同で「紅白リレー」も頑張ります。障害物の内容は、年少さんがトンネルくぐり・はしご登り・台からのジャンプ、年中さんは、けんけんば・板登り・竹渡り、年長さんは、竹のぼりです。年少さんのお遊戯は「いろ・いろ・たんけんたい」の音楽に合わせて、ポンポンを持って踊ります。年中さんのお遊戯は、「Mela」の音楽にあわせて、スティックを持った踊りとバルーンにも挑戦します。年長さんのお遊戯は「ヨサコイ」です。力強い踊りと隊形移動も見どころですよ。

どの学年も練習に力が入っています。日に日にできることが増えていく子どもたち、頑張っていますよ!未満児さんの『うんどうかいごっこ』では、「体操」や「かけっこ」をおこないます。

## 緊急事態宣言あけました。

5月17日に北海道に出された緊急事態宣言は、延長もあり6月20日まで続きました。緊急事態宣言中は、園外へ出る行事や外部の方とのかかわりがある行事を延期、中止とさせていただきました。保護者の皆様には、緊急事態宣言前から引き続き、マスクの着用や検温・健康観察等のご協力をいただきありがとうございました。緊急事態宣言はあけましたが、コロナウイルス感染症対策は続きます。これまで同様ご協力よろしくお願ひいたします。

緊急事態宣言中に延期としていた行事について、日程が決まりましたのでお知らせいたします。

- ◆年長英語→7月26日
- ◆体育指導→8月18日・9月17日・10月29日
- ◆年長ふれあい教室→8月27日
- ◆歯科検診→9月29日
- ◆プール→(中)8月23日・(少)9月3日・(中)9月13日・(長)10月26日
- ◆クラス集合写真撮影→7月19日(月)

合同リズムについては、現在日程調整中です。決まりましたらお知らせいたします。

## 今月の絵本コーナー



帯広葵学園では『豊かな感性を育む』ことに重点を置き、年間計画に基づいて『特色ある教育』の推進を行っています。『特色ある教育』の一つとして「想像力豊かな心」「心の成長」という観点から、年間200冊を目標として絵本の読み聞かせを実施しています。こども園のホームページでは毎月職員おすすめの絵本を紹介しています。

この度、こども園玄関ホールに「今月の絵本コーナー」を設置いたしました。毎月展示の絵本が変わります。絵本が親子のコミュニケーションを図る材料になれば幸いです。ぜひご覧ください。



## 運動会について



7月3日(土)は緑陽台認定こども園第41回運動会です。本格的な競技練習の前の取り組みの時期から、少しずつできることを積み重ねて、自信につなげてきた子どもたちです。苦手だったことができるようになった喜びを感じたり、できていたはずのことができない悔しさを感じたり、お友だちと力を合わせる楽しさを感じたり、練習期間でさまざまな経験をしてきました。

障害物ではそれぞれの学年で「より高く竹を登る」「自分の力で板を越える」「手やおしりをつかずに台からジャンプする」ということを目標に取り組んできました。もちろん目標を達成することも大切ですが、それ以上に“目標に向かって頑張ってきた”という過程を大切にしてあげたいものです。

子どもたちは、お友だちが「竹のぼり」「板のぼり」「はしご登り」を頑張っている時、「がんばれ!」「がんばれ!」と応援してくれます。今年度運動会には参加しない未満児のお友だちも、お兄さんお姉さんの勇姿に「がんばれ!」と応援したり、お遊戯の曲に合わせて手拍子をしたりしてくれます。“お友だちを応援する”という心の成長も素晴らしいことだと思います。

運動会当日まであと少し。「おうちの人に格好いいところを見てもらいたい」「自分の決めた目標を達成したい」と最後まで取り組みを頑張っている子どもたちです。当日は会場の雰囲気や緊張から思った力が出なかったり、うまくいかなかったりすることもあるかもしれません。どうか、当日の結果だけでなく、これまで頑張ってきた過程も含めてたくさんほめてあげくださいね。